

Leeb Balkone verstärkt Geschäftsführung

Das traditionsreiche Familienunternehmen Leeb Balkone setzt ein weiteres Zeichen für Zukunftssicherheit: Neben Markus und Roswitha Leeb tritt nun Alexander Ertl in die Geschäftsführung ein.

Mit dieser Verstärkung wird das Wachstum des Unternehmens strategisch weiterentwickelt und die Erfolgsgeschichte von Leeb fortgeschrieben.

Vom Sägewerk zum Marktführer in Europa

Die Geschichte von Leeb Balkone reicht bis ins Jahr 1906 zurück. Ursprünglich als Sägewerk gegründet, entwickelte sich das Unternehmen über Jahrzehnte hinweg zu Europas führendem Hersteller von Balkonen und Zäunen aus Aluminium. Heute wird das Unternehmen in vierter Generation geführt. Markus und Roswitha Leeb übernahmen 2012 die Leitung und setzten den erfolgreichen Expansionskurs fort. Mittlerweile sind rund 220 Mitarbeiter beschäftigt, was Leeb zu einem wichtigen Arbeitgeber macht.

Erweiterung der Geschäftsführung

Mit Alexander Ertl verstärkt ein erfahrener Experte die Unternehmensleitung. Nach der HTL-Matura und zwei berufsbegleitenden Studien konnte Ertl Erfahrungen in nationalen und internationalen Konzernen sammeln. „Ich freue mich auf diese neue Herausforderung. Gemeinsam mit Markus und Roswitha Leeb möchte ich die Erfolgsgeschichte weiter fortsetzen und das Unterneh-

Das neue Team der Geschäftsführung: Alexander Ertl, Roswitha Leeb und Markus Leeb

men für die Zukunft optimal aufstellen“, erklärt Ertl.

Auch Markus Leeb betont die Bedeutung dieser Entscheidung: „Mit Alexander Ertl holen wir eine Führungspersönlichkeit in unser Team, die unsere Werte teilt und frische Impulse in die strategische Ausrichtung bringt. Leeb Balkone steht für höchste Qualität und nachhaltige Innovation. Die Produkte reichen von Balkonen, Anbau-balkonen über Zäune, Sichtschutzlösungen, Sommergärten bis hin zu modernen Terrassenüberdachungen. •

